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Sachstand zur Umsetzung des Beschlusses zur Einrichtung eines Runden Tisches 
Pflege 

Sehr geehrter Herr Bauer-Dahm, 

 

in seiner Sitzung am 05.03.2020 hat der Ausschuss Soziales und Senioren die Verwaltung 

beauftragt, einen runden Tisch Pflege zu initiieren, der alle Akteur*innen zusammenführt und 

ihre jeweiligen Kompetenzen bündelt.  

 

Der Runde Tisch soll sich systematisch und strukturiert mit dem Thema Fachkräftemangel in 

der Pflege befassen, insbesondere die vielfältigen Ursachen für den Pflegekräftemangel  

(z. B. mangelnde Wertschätzung, Vergütung, Arbeitszeiten, physische und psychische Be-

lastung etc.) analysieren und Vorschläge zur Behebung dieser Probleme erarbeiten. Dabei 

wurde auch benannt, welche Gruppen von Akteur*innen daran beteiligt werden sollen. 

 

Darüber hinaus sollte die Möglichkeit der Einrichtung eines Kompetenzzentrums bei der Ar-

beitsagentur Köln für die Integration internationaler Pflegekräfte in der Region Köln geprüft 

werden, das die Akteur*innen bei der Personalakquise aus dem Ausland und von Flüchtlin-

gen, die in NRW angekommen sind, unterstützt. Aufgabe dieses Kompetenzzentrums sollte 

es sein, die Qualifizierung voranzutreiben, Fachsprachkurse zu organisieren sowie interkultu-

relle Trainings zu unterstützen und zu organisieren. 

 

Seither ist ein Jahr vergangen. Das Thema des Fachkräftemangels in der Pflege ist nach wie 

vor virulent. 
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Daher fragen wir die Verwaltung nach dem Sachstand, insbesondere: 

 

1. Welche Schritte wurden zur Umsetzung des Auftrags bereits unternommen und wie 

ist das weitere Vorgehen geplant? 

 

2. Welche Akteur*innen wurden konkret angesprochen und wie war ihre Reaktion auf 

den Vorstoß, insbesondere ihre Bereitschaft zur aktiven Mitwirkung? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
gez. Lino Hammer gez. Niklas Kienitz 

GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer CDU-Fraktionsgeschäftsführer 

 

gez. Jennifer Glashagen  

 Volt Fraktionsgeschäftsführerin  
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